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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZESSEIS DE AGOSTO DE DOIS 

MIL E VINTE E UM. 

Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois e vinte e um, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador Cor 

Jesus Moreno e secretariado pelo Vereador Israel Luiz Baêta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a ausência do Vereador Felipe Costa Franco Vieira e a presença dos demais 

vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra 

ao Secretário para leitura da ata da 24ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Convite do Conselho Municipal de Assistência Social de Carandaí, para 

participar da Conferência “Assistência Social: direito do povo e dever do estado, com 

financiamento público, para enfrentar as desigualdades e garantir proteção social”. Ofício 

855/2021, do Gabinete do Coronel Henrique, sobre a indicação parlamentar para aquisição de 

mobiliário/equipamento para a Escola Estadual Francisco do Carmo. Ofício 283/2021, do 

Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando o Projeto de Lei 608/2021 – Declara o 

Conselho Comunitário de Segurança Pública do Município de Carandaí – CONSEP, entidade de 

utilidade pública. Ofício 286/2021, da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Resolução 

5/2021 – Acrescenta dispositivos na Resolução 12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre 

o Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 285/2021, do Setor Contábil da 

Câmara Municipal de Carandaí, apresentando o Quadro Sumário da Despesa para o Orçamento 

2022. Indicação 129/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 130/2021, do 

Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 131/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. 

Indicação 132/2021, do Vereador Valério Domingos de Sousa. Indicação 133/2021, do Vereador 

José Vicente de Oliveira. Indicação 134/2021, do Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior. 

Requerimento 96/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Moção 10/2021, de todos os 

Vereadores. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição 

dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 
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Encaminhou o Projeto de Lei 608/2021 à Comissão de Legislação Justiça e Redação. Encaminhou 

o Projeto de Resolução 5/2021 à Comissão Especial formada pelos Vereadores Luiz Antônio 

Henriques Junior, Valério Domingos de Sousa e Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. SEGUNDA 

PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: 

O Secretário procedeu à leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana ao Projeto de Lei 594/2021 – Dá denominação 

a logradouro no Bairro Olaria e dá outras providências. O Vereador Pedro Marconi no uso do 

art. 215 do Regimento Interno, solicitou vistas ao projeto, o que foi deferido pelo Presidente. O 

Secretário procedeu à leitura do parecer de redação final do Projeto de Lei 606/2021 – Declara a 

Associação dos Feirantes de Carandaí – ASFEC, entidade de Utilidade Pública Municipal. Em 

terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu 

à leitura do parecer de redação final do Projeto de Lei 2275/2021 – Altera a redação da Lei 

2399/2021, que definiu responsabilidade pela concessão e pagamento dos auxílios 

previdenciários e alterou dispositivo da Lei 2157/2021. Em terceira discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. O secretario procedeu à leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação, Educação, Cultura, Esporte, Lazer Turismo e 

Juventude e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente ao Projeto de Lei 602/2021 – Altera 

dispositivos da Lei 1894, de 1º de dezembro de 2008, que dispõe sobre o fornecimento de 

alimentação diferenciada para crianças e adolescentes portadores de diabetes, intolerância ao 

glúten e ao ovo, nas escolas públicas do Município de Carandaí. Em primeira e segunda 

discussões e votações, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O secretario procedeu à leitura 

dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas ao Projeto de Lei 2283/2021 – Altera dispositivos que menciona na Lei 2370/2021 – 

Lei de Diretrizes Orçamentárias. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes.  Indicação 129/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apontando 

a necessidade de substituição de galões de lixo em rua do Distrito Hermilo Alves. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 130/2021, do 

Vereador Marcos Felipe da Silva, apontando a necessidade de obras na ponte entre os Bairros 

Caolim e Olaria. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 131/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apontando a necessidade de colocação 

de postes com luminárias, na localidade do Salgado. Em única discussão e votação, foi aprovada 
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por unanimidade dos presentes. Indicação 132/2021, do Vereador Valério Domingos de Sousa, 

sugerindo cessão de espaço público para instalação do Centro de Convivência do Idoso. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 133/2021, do 

Vereador José Vicente de Oliveira, apontando a necessidade de reforma do antigo pavilhão da 

Escola Municipal do Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 134/2021, do Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior, 

apontando necessidade de sinalização de trânsito no Distrito Pedra do Sino e Bairro Ponte Chave. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 

96/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva, solicitando o acionamento da Comissão de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana, com vistas a averiguar desperdício de água em localidade 

do Corte de Pedra. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Moção 10/2021, de todos os Vereadores, a ser encaminhada à família da Senhora Terezinha de 

Paiva. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Inscrito na 

palavra livre, o Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza discorreu sobre o retorno das aulas 

presenciais. O Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que 

procedesse a chamada final, feita pelo Secretário, constatou-se a ausência do Vereador Felipe 

Costa Franco Vieira e a presença dos demais vereadores. Declarou encerrada a reunião às vinte e 

uma horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baêta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 16 de agosto de 2021. 

 

COR JESUS MORENO 
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– Secretário - 


